

Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2202

Con campañas de seguridad vial Alcaldía busca disminuir siniestros en las calles

Por ejemplo, contra los piques ilegales, uso de la prenda reflectiva, cultural vial, para peatones, contra el mal parqueo, entre otras.

La Administración Municipal socializó ante el Concejo las estrategias de seguridad vial, dirigidas a los actores viales, peatones y conductores de vehículos en la ciudad.

Conforme a lo anterior Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, manifestó que los agentes trabajan a diario para regular el tránsito de la ciudad, y a la fecha se han impuesto 21.158 comparendos de los cuales 7.781 han sido por dejar vehículos abandonados, una problemática que se presenta en ciertas zonas.

“De la mano de la Agencia Nacional de Seguridad Vial llevamos a cabo nuestro comité ‘Nacional de Seguridad Vial’; con ellos hemos puesto en marcha la campaña de ‘motodestreza’, dirigida exclusivamente a los motociclistas”, indicó el funcionario

Las estrategias han llegado a todos los rincones de la Capital Musical con campañas de prevención vial, como con los más pequeños en el parque infantil de tránsito.

Campañas que se han desarrollado

- * Uso de la prenda reflectiva a motociclistas.
- * Planes de carga y descarga en las Plazas de Mercado.
- * Campaña pedagógica del cambio de Pico y Placa.

- * Operativos contra los piques ilegales
- * Planes al transporte escolar
- * Control al tránsito y documentación
- * Actividades motodestreza de la mano de la Agencia Nacional de Seguridad Vial
- * Estrategia en reducción de conductores en estado de embriaguez

“Quiero reconocer el trabajo de todo el equipo de la Secretaría de Movilidad. Recordemos que esta era una de las secretarías bastante críticas en gobiernos anteriores y hoy hemos visto un gran cambio; solamente que al ibaguereño no le gusta el orden”, expresó el concejal Carlos Bernal.